

なぎの木のように

豊橋市立石巻小学校
校長だより No.5
令和7年10月1日

♪ 6年生といっしょに歌うと気持ちよく歌えるね ♪

「今月の歌」は季節や行事に合わせて曲目を決めたもので、子どもたちが気持ちを寄り添わせ、元気な歌声が響くように毎朝各教室で練習をしています。音楽の授業で練習するほか、月に一度の朝会では音楽主任の先生からワンポイントアドバイスを受け、子どもたちの歌声は上達していきます。今は、10月25日(土)に開催予定の野外劇で歌う全校合唱曲「地球星歌～笑顔のために～」の練習をしています。

9月には新しい取り組みとして6年生が他の学年の教室に行き、朝の歌の時間に一緒に歌の練習をしました。6年生は手本となるように歌おうと意識を高め、その他の学年は6年生の歌声をまねて口の開け方や声の出し方を学ぶことができ、学級ごとに歌うときよりも気持ちよく歌の練習ができました。人数が増えると歌声にも厚みが出ます。野外劇のときには、子どもたちが生き生きと歌い、観客の皆様に感動を与えられるよう、これからも練習に励んでいきます。



スマホ・ケータイ安全教室 ~安心・安全に使うために~

9月22日(月)にスマホ・ケータイ安全教室を行いました。トラブルを防ぎ、安心・安全に使用できるようにさまざまな事例をもとに考えながら学ぶことができました。

学校では、児童全員にタブレットを貸しています。ご家庭では、スマホや携帯電話を使用することも増えてくるでしょう。近年、ネットやスマホ、ゲーム依存の人が増えています。長時間の使用は目の疲れや体力低下だけでなく生活習慣が乱れ、脳にも影響を及ぼします。共感能力やストレス耐性が低下し人間関係や学習にも悪影響を与えるそうです。また、SNSトラブルも増えており、大人も子どもも危険にさらされています。

右の表は、当日のパンフレットから抜粋したものです。ご家庭でのルール作りにご活用ください。手遅れにならないうちに、一度真剣に話し合うことをお勧めします。

家庭のルールをつくりましょう

さまざまな環境の変化により、子どもたちのインターネット利用時間が増えています。お子さまと一緒に適切な利用方法について話し合い、ルールをつくりましょう。

	代表的なトラブル	ルール例
人間関係	文字トラブル、誹謗中傷、いじめ	人の嫌がること、迷惑になることはしない、書き込まない。
依存	長時間利用、高額課金	利用時間を決める。お金がかかるアプリやサイトの利用は相談して決める。
出会い系・犯罪	性犯罪、誘拐、詐欺、脅し	知らない人とはやり取りしない、会わない。
炎上など	炎上、個人情報流出	不適切な投稿をしない、個人情報を書き込まない。冷静になって、よく考える。

「草刈りボランティア」「ボランティア清掃」ご参加いただきありがとうございました

9月27日(土)は、早朝から「草刈りボランティア」「ボランティア清掃」にご参加いただきありがとうございました。校庭や学校周辺の草刈りや草取り、側溝の掃除など、40名以上の皆さんのご協力で学校が見違えるほどきれいになりました。地域の「草刈りボランティア」の皆様には、8月30日(土)にも活動していましたので、重ねてお礼申し上げます。



ゴミ袋50袋以上になりました